

Comunicado de prensa
26 de enero de 2015

Accesorios BMW M Performance para el nuevo BMW Serie 2 Cabrio

En BMW, la letra M significa alto rendimiento y un atractivo inconfundible de la marca. Por ello, la línea de accesorios originales de BMW M Performance llegan al nuevo BMW Serie 2 Cabrio. Las modificaciones técnicas y de estética se combinan para elevar el placer de la conducción deportiva al máximo nivel.

Extra de dinamismo en el exterior

Los faldones laterales, con inscripciones M Performance, así como el difusor trasero, ofrecen al nuevo BMW Serie 2 Cabrio un atractivo deportivo adicional. También combinan a la perfección los exclusivos riñones (parrilla ovoide doble delantera), con los embellecedores en negro y las tapas de los espejos exteriores en carbono. Las acentuadas tiras BMW M Performance que se alargan por los laterales del coche bajo la línea de acentuación inyectan un fresco impulso visual, mientras que las atractivas llantas de aleación ligera de 19 pulgadas de BMW M Performance acentúan la exclusiva deportividad. En función de la llanta, se puede solicitar en bicolor (negro opaco/molido) o una variante pulida. Un silenciador de acero inoxidable con embellecedores cromados para el tubo de escape y con la inscripción del logo M aseguran que el coche destile dinamismo e imagen deportiva. Los clientes también pueden elegir los embellecedores del tubo de escape en carbono.

Carbono de alta calidad para un interior más deportivo

La gama de accesorios BMW M Performance ofrece una variedad de productos fabricados en carbono de alta calidad (alguno combina con Alcantara) para el interior del BMW Serie 2 Cabrio. Estos incluyen los embellecedores de la palanca selectora o, en los vehículos manuales, la palanca de cambio de marcha con guardapolvo en Alcantara. El embellecedor de la consola central, el reposabrazos central y las tiras embellecedoras del interior pueden ir también en carbono como los accesorios. El volante en Alcantara con embellecedores en carbono facilita extraordinariamente el agarre para ofrecer sensación de deportividad. En el volante puede fijarse con un 'Race Display' (una pequeña pantalla informativa en la parte superior).

Al igual que las alfombrillas con atractivas inscripciones M Performance, las protecciones de los pedales y el reposapiés de acero inoxidable enfatizan el carácter deportivo del BMW Serie 2 Cabrio. Otra de las características a destacar es la llave BMW M Performance con su sofisticada combinación Alcantara/carbono y con el perno hexagonal en azul. Los LED de los umbrales de las puertas con en acero inoxidable con inscripciones M Performance iluminadas brindan una sensación de deportividad al subir a bordo del vehículo.

Impulsando la deportividad con el BMW M Performance Power Kit

El BMW M Performance Power Kit para el BMW 220d Cabrio [consumo de combustible combinado: 4,7-4,4 l/100 km; emisiones CO₂ combinadas: 124-116 g/km)* aumenta la potencia en 11 kW/14 CV – desde 140 kW/190 CV hasta 151 kW/204 CV – y recorta la aceleración de 0-100km/h en 0,3 segundos. Para este fin, la unidad de control del motor (incluyendo la actualización de datos del motor) y los otros componentes del soporte,

como el intercooler de gran capacidad, trabajan juntos para maximizar el efecto. Sin embargo, a pesar del buen resultado del motor, los test de ciclo de ECE no muestran un aumento en el consumo de combustible. Otra de las cuestiones destacables para los expertos en conducción deportiva es el diferencial de deslizamiento limitado, que reduce el deslizamiento de las ruedas de accionamiento cuando una pierde agarre. Esto permite que se optimice la tracción y, por tanto, la conducción límite alcanza mayor precisión. Los discos de freno deportivos ligeros BMW M Performance optimizan la deceleración (incluso en mojado) gracias a especiales perforaciones y muescas y gracias a su reducido peso. También acentúan el perfil deportivo del vehículo, imagen que se acentúa aún más con determinadas llantas de aleación ligera del catálogo de accesorios.

Los accesorios originales de BMW aumentan el valor del vehículo

En comparación con muchos de los productos de posventa, los accesorios originales de BMW, que incluyen una amplia gama de accesorios BMW M Performance, encajan siempre a la perfección con el modelo en cuestión y cuentan con homologación de uso para ese vehículo. Además, la garantía del vehículo no se ve afectada. Todo ello significa que la alta calidad de los accesorios originales de BMW realzan no solo el placer de conducir el coche, sino también su valor.

El Grupo BMW

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls Royce, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 30 sedes de producción y ensamblado en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2014, el Grupo BMW vendió alrededor de 2.118 millones de coches y más de 123.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2013 fueron de 7,91 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 76,06 mil millones. A 31 de diciembre de 2013, el Grupo BMW tenía unos 110.351 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWEspana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>